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Province de Québec 
Commission scolaire des Hautes-Rivières 
St-Jacques-le-Mineur 
 
 
Procès-verbal d’une séance extraordinaire du conseil d’établissement tenue 
le mercredi 24 avril 2019 à 19 h 00, au local du service de garde de l’école 
St-Jacques. 
 
Étaient présents :  
 
Madame Martine Lalonde, parent  
Madame Mélanie Jo Lacerte, parent  
Madame Anne Bouchard, parent 
Madame Patricia Venessa Lafrenière, parent 
Madame Joannie Brault, parent 
Monsieur Pierre Boudreau, commissaire 
Madame Monique Levasseur, enseignante 
Madame Martine Gagnon, enseignante 
Madame Nadine Gélineau, enseignante 
Madame Anne Gagné, enseignante  
Madame Jade Briand, professionnelle 
Madame Annie-Mélanie Rioux, directrice  
 
Était absente :        Madame Chantal Chèvrefils, soutien 
 
Public 
 

1. Ouverture de la séance  
 Après vérification du quorum, Madame Lalonde déclare la séance 
ouverte à 19h05 et souhaite la bienvenue à tous. 

 
2. Adoption de l’ordre du jour 

 
Il est proposé par  Madame Joannie Brault 
Que l’ordre du jour soit adopté. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
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3. Adoption du procès-verbal du 29 janvier 2019  

 

Étant donné que certains points nécessitaient des vérifications auprès 
des membres du Conseil, le point est reporté à la rencontre du 15 mai 
2019. 
 

4. Période de questions du public 
 
N/A 
 

5. Mot du commissaire 
 

Monsieur Boudreau informe le Conseil des travaux à venir durant l’été à 
l’école St-Jacques.  
 

6. Affaire courante (demande de résolution) 
 

6.1 Photo scolaire et renouvellement 2019-2020 
 

   Des démarches seront faites auprès des 3 fournisseurs : 
1- Photo repensée  
2- Enfants clic 

            3-    Photos flex 
Des critères en lien avec le prix et les disponibilités des fournisseurs 
seront considérés pour le choix final. 

 

6.2 Activités de l’OPP  
 

Madame Lafrenière présente au Conseil les projets de l’OPP et expose 
aux membres le désir de l’organisation d’augmenter le travail de 
collaboration avec l’équipe-école.   
 

Un retour est également fait en lien avec les recettes de la foire du livre 
de mars dernier.   Les sommes amassées (309$) serviront à 
l’organisation d’activités spéciales pour les élèves de l’école.  Étant 
donné qu’à la suite de cette activité de financement plusieurs objets 
sont demeurés invendus, il est proposé de tenir une table dédiée à la 
vente de ceux-ci lors de la vente de garage annuelle de Saint-Jacques-
le-Mineur. 
 

   Il est proposé par  Madame Martine Gagnon 
   Que cette proposition d’activité de financement ait lieu. 
 
  ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
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6.3 Campagne de financement 19-20 
 
Madame Rioux rappelle les résultats des dernières activités de 
financement 
 

Elle mentionne la deuxième vente de pains est en cours et qu’un 
deuxième dîner pizza aura lieu le 30 mai prochain. 
 

Dans le but de planifier les activités de financement de la prochaine 
année, Madame Rioux souhaite connaître l’avis de Conseil sur les choix.  
Étant donné le succès des deux campagnes de financement de cette 
année (vente de pains et dîner pizza) il est proposé de poursuivre avec 
ces deux campagnes de financement l’an prochain en prévoyant un 
calendrier.  Il est également suggéré de vérifier la possibilité de vendre 
des poinsettias avant le mois de décembre.  Des démarches seront 
faites pour obtenir des informations en ce sens. 
 

    Il est proposé par  Madame Anne Gagné 
   De reconduire ces deux campagnes de financement l’an prochain. 
 

   ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
 

6.4 Activités et sorties éducatives 
 

Tel que prévu, les élèves de 4e, 5e 6e année ainsi que les élèves de la 
classe 902 ont reçu la visite de 2 joueurs des Alouettes de Montréal.  
Lors de leur passage, ils ont offert des billets de courtoisie à distribuer 
aux élèves.  Le Conseil propose de remettre le coupon promotionnel 
aux parents qui auront retourné le coupon-réponse et s’il reste des 
billets par la suite, ils seront offerts de la même façon aux autres élèves 
de l’école qui n’ont pas vécu l’activité. 
 

   Il est proposé par  Madame Anne Bouchard 
   De réaliser la distribution des billets de courtoisie de cette façon. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
     
Madame Levasseur souligne que l’activité avec Prof-Dino du 23 avril 
dernier a été un succès auprès des élèves. 
 
 
6.5 Fonds à destination spéciale 
 

Madame Rioux confirme la réception et le dépôt des sommes reçues 
pour le club Légo (4000$).  Elle précise que la mise en place de ce club 
aura lieu l’an prochain. 

 

7. Projet éducatif 
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Voir les 3 orientations.  Madame Rioux fait état de l’avancement de la 
situation et présente les 3 enjeux et orientations.  Elle explique aux 
membres du Conseil qu’actuellement, un sondage est fait auprès des 
élèves pour mieux définir le point de départ de certaines cibles.  Elle 
souhaite que les travaux soient déposés à la prochaine rencontre du 
Conseil le 15 mai prochain. 

 

8. Régie interne du service de garde 
 

Madame Rioux présente la régie interne 2019-2020 du service de garde.  
Elle explique aux membres que certaines informations en lien avec les 
montants facturés demeurent sujettes à changement durant l’année 
scolaire. 

 

 Il est proposé par Madame Patricia Venessa Lafrenière 
 D’adopter la régie interne du service de garde 2019-2020 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 

9. Révision du plan de lutte pour contrer l’intimidation et la violence à 
l’école. 

 

Madame Anne Gagné propose que ce point soit reporté à la prochaine 
rencontre. 
 

10. Planification annuelle éducation à la sexualité 
 

Madame Gagné présente la planification des contenus 2018-2019 sur 
l’éducation à la sexualité.  Cette année sera une première étape et l’an 
prochain une continuation nous permettra d’avancer dans la 
planification.  Le tableau est évolutif.   
 
Il est proposé par  Madame Joannie Brault 
Que cette planification annuelle soit approuvée. 
 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
 

11. Mot de la présidence et correspondance 
 

Madame Lalonde explique que la correspondance a déjà été transmise 
aux parents.  Elle informe les membres que la présidence a changé et est 
maintenant assurée par Monsieur Kevin Roy. 
 

12. Mot de la directrice 
 
Madame Rioux nous parle des activités qui auront lieu durant le mois de 
mai. 

 
13. Mot du délégué au comité de parents 
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Madame Lalonde informe les membres du Conseil de la tenue de la 
prochaine réunion du comité de parents.  Elle présente également la 
prochaine conférence parent-enfant offerte gratuitement sur le TDAH. 
 
Madame Lalonde informe également les membres du Conseil que le 1er  
juin prochain, elle participera avec Madame Mélanie Jo Lacerte au 
colloque de FCPQ. 
 
Suite à la visite du député de Saint-Jean, Monsieur Louis Lemieux, le 
comité de parents tiendra un world café ayant pour but de connaître les 
préoccupations des parents par rapport aux différents enjeux de 
l’éducation.  

 
14. Mot des enseignants 

 
Madame Gélineau présente les nombreuses activités à venir.  Elle rappelle 
que le mois de mai étant le mois de l’activité physique, l’école participera 
au défi des cubes énergie et une activité quotidienne de 15 minutes 
(marche ou jogging) sera offerte à l’arrivée des élèves.  Les parents étant 
les bienvenus, une publicité sera faite pour les informer.  Le mois de mai 
se terminera par la participation de 41 élèves au défi des ambassadeurs. 

 
15. Mot du service de garde 

 
N/A 

 

16. Clôture de la séance 
 
Il est proposé par Madame Mélanie Jo Lacerte que la séance soit levée. 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 
Madame Lalonde déclare la levée de la séance à 21h01 
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  ___________________   ______________________  
 Martine Lalonde Annie-Mélanie Rioux 
 Présidente Directrice 

 
 
 
 

 


